



CONTINENTAL 750 C ROAD

La **CONTINENTAL 750** se classe parmi les plus grandes combinées à haute productivité du marché. Avec un passage de bûches de 70 cm de diamètre et une force de fendage de 50 tonnes, elle est performante dans toutes les situations. La Continental 750 est équipée de roues de grande capacité et d'un timon à pied hydraulique permettant de la déplacer facilement sur le chantier. Une table à 3 chaînes pour l'avancement des grumes est standard. Feu de travail pour travailler même en cas de mauvaise visibilité. Convoyeur à rouleaux dont tous les rouleaux sont motorisés. Double grille de fendage mobile de 18 et 28 pièces. Bande transporteuse de 100 cm de large et 6 mètres de long avec inclinaison hydraulique. L'opérateur travaille depuis une position élevée et peut contrôler toutes les fonctions de la machine. Puissance requise du tracteur : 90 ch. La Continental 750 peut facilement être considérée comme la plus productive et la plus efficace de sa catégorie.

*The **CONTINENTAL 750** ranks among the largest high-productivity combined harvesters on the market. With a log passage of 70 cm in diameter and a splitting force of 50 tons, it performs in all situations. The Continental 750 is equipped with high-capacity wheels and a drawbar with hydraulic foot so that it can be easily moved around the work site. A 3-chain table for advancing logs is standard. Working light for working even in poor visibility. Roller conveyor with all rollers motorised. Double mobile splitting grid 18 and 28 pieces. Conveyor belt 100 cm wide and 6 metres long with hydraulic inclination. The operator works from a raised position and can control all machine functions. Tractor power requirement 90 hp. The Continental 750 can easily be considered the most productive and efficient in its class.*

TECNICAL DATES

ART		 TON	 cm	 cm	 m	 KG	 cm	 LITERS OIL	 HP
31779	CONTINENTAL 750 C ROAD Tractor PTO	50	65	70	6m/100cm	9000	570x245x350h	500	90
31781	CONTINENTAL 750 ET ROAD Tractor PTO	50	65	70	6m/100cm	9400	570x245x350h	500	55

PARTNERS



CONTINENTAL 750 ET ROAD